



L'une des toiles marouflées de Maurice Denis décorant le vestibule représente La Philosophie. Campées dans le site grec de Delphes, des femmes vêtues à l'antique de couleurs rappelant le drapeau français, personnifient les branches de la philosophie (la logique, la morale, la psychologie et la métaphysique).

IVR11_20167500303NUC4S

Auteur de l'illustration : Jean-Bernard Vialles

Date de prise de vue : 2016

(c) Région Ile-de-France - Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation